

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

Nº: No.:

139

30 septembre 1985

UNE FIRME CANADIENNE OBTIENT UN CONTRAT A LA BARBADE

L'honorable James Kelleher, ministre du Commerce extérieur, et l'honorable Monique Vézina, ministre des Relations extérieures, ont annoncé aujourd'hui que Stevenson Hluchan Associates Limited (SHAL), firme d'ingénieursconseils de Toronto, a signé un contrat avec le gouvernement de la Barbade portant sur la conception d'un port de pêche à Bridgetown, à la Barbade, de même que sur la surveillance des travaux de construction. Le projet, d'une valeur de 16 millions de dollars canadiens, est financé grâce à des prêts consentis au gouvernement de la Barbade par la Banque interaméricaine de développement; ces prêts totalisent environ 10 millions de dollars canadiens. Stevenson Hluchan Associates Limited, Koppernaes Engineering Ltd., de Halifax, Associated Consulting Engineers, Selby, Rose & Mapp, et Richard Gill and Associates, ces trois dernières sociétés étant de la Barbade, seront chargés de la mise en oeuvre du projet.

Depuis 1979, Stevenson Hluchan Associates Limited a travaillé en collaboration avec des fonctionnaires des pêches et avec plusieurs ministères du gouvernement de la Barbade à l'élaboration de ce projet, grâce à l'appui financier du programme de coopération industrielle de l'ACDI. La Banque interaméricaine de développement a approuvé le financement nécessaire en septembre 1934. Le projet porte principalement sur la construction d'un port de pêche pouvant recevoir 150 bateaux de pêche, de même que sur la construction d'installations d'entretien et de réparation pour les bateaux. Le projet prévoit également la réalisation d'un complexe halieutique portuaire (conditionnement du poisson, entreposage frigorifique et facilités de mise en marché).

Stevenson Hluchan Associates Limited a déjà une expérience considérable de la conception de projets de développement halieutique et de la surveillance des travaux de construction dans la région des Caraïbes. Récemment, la firme de Toronto a terminé aux Bahamas un projet qui ressemble au complexe halieutique portuaire de la Barbade et qui a également été financé par la Banque interaméricaine de développement. Dernièrement, la firme a aussi terminé les

Canada'

plans d'une usine de transformation du poisson à Antigua, financée par la Banque de développement des Caraïbes. C'est en grande partie en raison des travaux qu'elle a exécutés aux Bahamas et à Antigua, et aussi parce qu'elle connaît bien le secteur des pêches de la Barbade, que la firme canadienne a obtenu ce contrat de la Barbade.

Les ministres ont indiqué qu'ils étaient heureux de voir des firmes canadiennes comme Stevenson Hluchan Associates Limited obtenir des contrats comme celui-là, qui bénéficient d'un financement multilatéral. Le Canada se classe au sixième rang pour les contributions qu'il verse à la Banque interaméricaine de développement. Ce projet fournira toute une gamme de débouchés aux fournisseurs canadiens et internationaux. Les ministres ont vivement exhorté les nombreuses PME qui fournissent du matériel de pêche et qui ont manifesté l'intention d'accroître leurs ventes sur les marchés d'exportation à examiner sérieusement les possibilités offertes par ce projet. Il représente l'adéquation entre les besoins de la Barbade et l'expertise canadienne dans ce secteur. Les firmes canadiennes ne devraient pas hésiter à emboîter le pas et à profiter des possibilités qui s'offrent.

Pour de plus amples informations, communiquer avec la Direction de l'expansion du commerce dans les Antilles et en Amérique centrale (ministère des Affaires extérieures), au numéro (613) 996-3877.